



**UN MEMBRE DE
L'ÉQUIPE SPORTIVE DE
TON ÉCOLE EST ACCUSÉ
D'INCONDUITE SEXUELLE.**

TRAÇONS ■ LES ■ LIMITES.CA

**CONTINUES-TU
À SUPPORTER
CETTE ÉQUIPE ?**

Les sports peuvent rassembler les communautés et inspirer des changements sociaux. C'est aussi l'endroit idéal pour aborder des sujets importants comme la violence faite aux femmes.



LA CULTURE
SPORTIVE

POURQUOI TRACER LES LIMITES

Ignorer la violence à caractère sexuel, c'est la perpétuer. Les équipes sportives peuvent faire preuve d'influence et contribuer à amener des changements.

QUAND TRACER LES LIMITES

Lorsqu'un athlète dit ou fait quelque chose qui blesse ou qui méprise les femmes, ses coéquipiers et les hommes de la communauté doivent dénoncer son comportement. À ton tour de contribuer à éliminer la violence à caractère sexuel sur le campus en étant un bon modèle et un allié.

COMMENT TRACER LES LIMITES

Dis à ton coéquipier que son comportement n'est pas apprécié.

- **Parles-en** : Engage tes coéquipiers et les supporters dans un dialogue communautaire sur la violence à caractère sexuel.
- **Implique-toi dans la solution** : Consacre une joute à la sensibilisation à la violence faite aux femmes.
- **Nos gestes influencent les autres** : Les athlètes masculins, y compris toi, peuvent jouer un rôle constructif à l'élimination de la violence à caractère sexuel.

ÇA M'EST ARRIVÉ

Souviens-toi que ce n'est pas de ta faute et que tu n'es pas seule. Tu peux en parler à une personne en qui tu as confiance ou appeler la ligne Fem'aide au 1 877 336-2433, ATS : 1 866 860-7082.

Sois un allié et dénonce la violence. Consulte whiteribbon.ca.



white ribbon



Financé par :



La violence à caractère sexuel concerne tout le monde. Mettons-y fin en brisant le silence. Plus d'information sur tracons-les-limites.ca